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Par la présente et conformément au règlement de la Chambre des Député-e-s, je me 
permets de poser une question orale concernant l'avenir de l'hôpital « ZithaKIinik » à 
Madame la Ministre de la Santé. 

Selon mes informations, le conseil d'administration de la Fondation Robert Schumann a 
récemment évoqué la réorganisation de certains services médicaux entre l'Hôpital Kirchberg 
et la ZithaKIinik. 

Madame la Ministre est-elle informée sur le contenu de ces discussions? Le cas échéant, 
quelle est l'étendue des mesures de réorganisation des services envisagées? Quelle est la 
position de Madame la Ministre par rapport à cette éventuelle réorganisation ? Est-ce que 
l'avenir du site hospitalier du centre-ville pourrait être mis en cause à moyen ou à long terme 
par cette réorganisation ? Le Ministère de la Santé est-il actuellement saisi d'une 
modification du concept médical des hôpitaux de la Fondation Robert Schumann ? Une 
modification de la loi sur l'hôpital ZithaKIinik est-elle en cours de préparation ? 

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération. 

Josée Lorsché 
Députée 


